

阿部 純 いち あべこう一 県議会レポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

令和4年度 「この街が好きだから大切にしたいあなたの声」 県の一般会計当初予算案を可決!



熊谷知事へ市民の声を伝える阿部県議

千葉県稲毛区選出の阿部純(あべこういち)県議は、日ごろ市民の皆さまから頂いているご意見、ご要望を熊谷知事に伝え、令和4年度の一般会計当初予算の編成に当たって、県の施策や事業に反映させるよう積極的に働きかけました。

また、89名の県議会議員の中で唯一、阿部県議だけが自らの議員報酬を公開し、県議会の情報公開、透明化に努めています。今回の県政報告では、新年度予算の基本的な考え方や新型コロナウイルス感染症対策を中心に、2月議会の自民党による代表質問から、県民視点に立った主な質疑を特集しました。

稲毛区に臨時医療施設開設

自民党代表 令和4年度の当初予算案は、知事就任後初めての本格予算となるが、何に重点をおいて編成したのか。

予算編成の重点事項

熊谷知事 今回、当初予算編成に当たっては、まずは県民の命と暮らしを守ることに重点をおき、新型コロナウイルス感染症への対応のほか、防災減災対策や交通安全対策などにしっかりと予算を確保することしました。

熊谷知事 県では、病床使用率の状況を踏まえ、1月27日に病床確保のフェーズ2に移行したところであり、2月20日現在、1694床、うち重症者用の病床として120床が即応病床として稼働しているところです。

熊谷知事 県では、病床確保運用できているのか。熊谷知事 県では、病床確保運用できているのか。熊谷知事 県では、病床確保運用できているのか。

●県政や千葉市稲毛区のご相談、ご意見をお聞かせください

あべこう一 県事務所

〒263-0043 TEL.043-287-8595
千葉市稲毛区小仲台2-6-8-401 FAX.043-285-2192

阿部純 検索 ホームページ <http://abe-koichi.com/>

携帯電話で情報提供

自民党代表 自宅療養者等の急増にはどのように対応しているのか。

滝川副知事 県では、想定を上回るオミクロン株の感染拡大に対し、保健所が重症化リスクに応じた適切な支援を実施できるように、携帯電話へのショートメッセージを通じて、必要な情報を提供する仕組みを構築し、1月24日から運用を始めました。

この仕組みにより、携帯電話を持つ感染者に対し、自宅療養中の注意事項や療養終了までの流れ、体調が悪くなった場合の相談窓口など、安心して療養生活を送るための情報を、速やかに伝達することが可能となりました。

コロナ患者の臨時医療施設を視察

ワクチンの追加接種

自民党代表 新型コロナ
 ウイルスのワクチン追加接種について、進捗状況はどうか。また、ファイザー社製ワクチンを求める声が多いが、市町村の接種が進むように、どのように取り組んでいるのか。

滝川副知事 12月から始まった追加接種は、2月20日時点で接種人数約85万人、接種率14・8%となつています。市町村では、今月から65歳以上の高齢者への接種が本格化しています。

一方、希望されるワクチンに偏りが生じ、モデルナ接種会場では予約枠に余裕が生じている状況も見られます。そこで県では、接種に対する不安を払拭するため、交互接種やモデルナ社製ワクチンの有効性、安全性について、県民だよりやホーム



重症化リスクのあるコロナ軽症患者を重受ける臨時医療施設(稲毛区のちばろん研修センター)の開設に際して視察する阿部県議

稲毛区の皆さま、お元気でいらしゃいますか。4月から新年度(令和4年度)が始まります。熊谷知事としては、就任以来初の一般会計当初予算を編成し、2兆1772億6500万円を上程し、3月18日の本会議で可決承認されました。

県民視点で確かな予算編成がなされたと思います。コロナ対策を最優先し、八街事故を受けた交通安全対策に注力され、県民の皆さまの命と暮らしを守ることを最優先された内容です。

半面県の借金である県債残高は3兆454億円

と、なり県民人当たりの借金は計算上49万4723円となります。紙面の関係で詳細については県議会のホームページにお目通し頂ければ幸いです。今回は、田中副知事にお寄せ頂いている皆さまの意見、ご要望を知事に申し上げ、

そして、私自身の議員報酬明細(2月分)について、公開させて頂きました。県政に関する生の情報を迅速かつ正確に皆さまにお届けさせて頂くことは、我々議員の使命です。結びに卒業生の皆さまに言申し上げます。

「卒業おめでとうございます。新しい門出を心よりお祝い申し上げます。皆さまは日本のそして千葉県の宝です。頑張ってください。応援しています。」

結びに県民皆さまの指導をお願いし、私の県政報告とさせて頂きます。

阿部 紘一

阿部県議の議員報酬明細書

※阿部県議は、県議会の中でも唯一自らの議員報酬を情報公開しています。

議員報酬支給明細書 (令和4年2月分)	
氏名	阿部 紘一
区分	金額
議員報酬 (A)	880,000
法定控除小計 (B)	284,643
所得税	105,043
市町村住民税	179,600
支給額 (C=A-B)	595,357
現金支給(法定外)小計 (D)	65,000
厚生会等控除 (ア)	3,000
自民党会費	25,000
国民協会	2,000
特別党費	1,000
団費	5,000
自民党議連控除 (イ)	13,000
その他の控除 (ウ)	16,000
口座振込額 (E=C-D)	530,357
〈自民党議連控除内訳〉	
宅地建物議連	1,000
医療問題議連	1,000
行政書士議連	1,000
生活衛生議連	1,000
私学振興議連	1,000
商工議連	1,000
介護問題議連	1,000
地域医療改革戦略会議	1,000
資源リサイクル	1,000
看護問題対策議連	1,000
獣医療対策議連	1,000
鍼・灸・あん摩議連	1,000
憲法議連	1,000
自民控除小計 (イ)	13,000
〈厚生会等控除内訳〉	
議員団費	2,000
京葉線・りんかい線相互直通運転推進議員連盟	1,000
厚生会等小計 (ア)	3,000
〈その他の控除内訳〉	
青友会	3,000
なすな会	3,000
自民党ちば	10,000
その他の控除小計 (ウ)	16,000

教科担任制の導入へ

自民党代表 教科担任
 制の本格導入を踏まえ、今後、学力向上にどのように取り組んでいくのか。

富塚教育長 県教育委員会では、児童生徒ひとり一人にきめ細かな指導ができるよう、教員を補助して授業等の支援を行う学習サポートラーを配置したり、本県の課題になっている記述力を育てるための授業モデルを

報を分かりやすく端的に情報発信するよう要望しています。

また、抽象的な思考力が高まり、各教科の学習内容がより高度化する小学校高学年に対し、国から加配される専科教員を活用して教科担任制を推進し、児童の理解度を層深めるとともに、中学校の学習への円滑な接続を図ることとしています。

飲酒運転の根絶を

自民党代表 交通事故
 減少させるため、県警としてどのように交通事故防止対策に取り組んでいるのか。

田中警察本部長 県警では、昨年の交通情勢や事故の分析結果を踏まえ、本年の交通事故防止対策として、第一に「交通安全緊急アクションプラン推進」を掲げ、これに昨年と同様に、「歩行者保護」「ゼブラ・ストップ」の徹底及び、「高齢者安全



Jリーグ初代チェアマン・川淵三郎様からスポーツ振興と校庭の芝生化について意見を拝聴する(中学校校庭にて)阿部県議

対策の強化の3つを柱に据えて、各種対策を推進してまいります。特に八街市の児童5人が死傷する事故の発生を受け、緊急対策では「通学路等における交通安全の確保」と「飲酒運転の根絶」を対策の柱としています。